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ORTHOGRAPHE  
 

LE FEMININ DES NOMS (1) 

 

 

  
    un employé                  une employée 
 

 

 

 
A  RETENIR 
 

 
 

 

 

 
 

  

Le féminin d’un nom se forme souvent en ajoutant 

un –e à la fin du mot masculin. 
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Mets ces noms au féminin 

un invité : .................................................... 

un passant: .................................................... 

un apprenti: .................................................... 

un ami: .................................................... 

un commerçant : .................................................... 

un marchand : .................................................... 
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ORTHOGRAPHE  
 

LE FEMININ DES NOMS (2) 

 

  
    un chanteur                  une chanteuse 
 

Autres exemples 

un fermier    une fermière 

 

un lecteur    une lectrice 

un ogre    une ogresse 

un lion    une lionne 

 
A  RETENIR 
 

 
 

 

 
  

La terminaison du nom masculin est parfois 

modifiée au féminin. 
 

 

 

 

 
 

 



CM1 

©chezdavid.eklablog.com 

0 3 

Mets ces noms au féminin 

un héritier: .................................................... 

un ouvrier : .................................................... 

un chercheur : .................................................... 

un admirateur : .................................................... 

un âne : .................................................... 

un champion : .................................................... 

 

 

 

 

 

 

 

 


